



小学部だより

9月号

NO. 6 令和4年8月29日(月)
群馬県立館林特別支援学校

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まります。夏休み中も規則正しい生活を送り、元気に楽しく過ごせたでしょうか。

長期の休みにより、生活のリズムや体力に変化があったお子さんもいるかもしれません。学校でも健康観察に努めながら、学習や運動の時間を確保していきたいと思ひます。ご家庭でも「早寝・早起き・朝ご飯」を意識していただき、生活リズムを整えられるように学校でも支援していきたいと思ひます。

さて、新型コロナウイルス感染症では、感染力の強い株が広がっている状況です。今まで通りマスクの着用や手洗い、うがい、消毒、検温等の対策をとりながら、活動を継続していきたいと思ひます。1学期もリモートでの行事や授業がありました。今後も感染状況によりリモート等、形を変えての実施を検討します。

🌸9月の行事予定🌸

- 9月
- 5日(月) 発育測定(1~11組)
- 6日(火) 資源回収
個別面談開始 12日(月)まで
- 7日(水) 発育測定(12、13組)
- 9日(金) 交通安全教室(3~6組)
- 15日(木) 交通安全教室予備日
給食費口座振替日
- 19日(月) 敬老の日
- 23日(金) 秋分の日



個別面談週間

9月6日(火)から12日(月)まで個別面談週間です。2学期の指導目標や内容等について話し合いをさせていただきます。事前に資料を配付いたしますので、目を通していただき、ご意見をいただければと思ひます。

当日は、配付資料、スリッパ、検温記録表をご持参ください。なお、感染症対策として、面談時間は30分程度とさせていただきますので、ご理解ご協力をお願いいたします。駐車場については、曜日や時間によって異なりますので、7月5日配付の「個別面談のお知らせ」にてご確認ください。どうぞよろしくお願ひいたします。

交通安全教室

小学部3~6組は9月9日(金)に交通安全教室を実施します。城沼体育館に出かけ、学習したことを発揮して実際の信号機や横断歩道を使い、交通ルールについての理解を深める機会にしたいと思ひます。



2学期が始まりました! 10月は運動会!

暑い9月から寒い12月まで、長い2学期になります。運動会やマラソン大会、校外学習など行事が多い2学期です。まずは、大きな行事として運動会があります。運動会は小学部1~11組は10月5日(水)、小学部12・13組は中学部7・8組と合同で7日(金)です。練習は9月中から始まり、残暑が厳しい中での練習が予想されます。水分補給や暑さ対策をしつつ、指導したいと思ひますが、ご家庭にもお願ひしたい事が3つあります。



- ・早寝、早起き、朝ご飯(体調、生活リズムの管理)
- ・水筒の準備(水分補給)
- ・必要に応じてタオルや着替えの準備(身体の清潔)



緊急連絡先

休日等の連絡につきましては、左のQRコードを読み取り必要事項を入力の上、送信してください。